

# Lorquino

SEMANARIO DE INFORMACIÓN LOCAL - AÑO V - N.º 222  
Redacción y Admón.: Lope Gisbert, 16 (Gasolinera) - Apartado de Correos n.º 7  
LORCA 26 DE JUNIO DE 1956

## Día de la Prensa Católica

El próximo día 29 festividad de San Pedro y San Pablo, se celebra el Día de la Prensa Católica, en el cual se pide a los católicos oraciones y donativos para la prensa de la Iglesia.

Por agradecimiento, los católicos debieran haber dedicado más atención a su «prensa» en estos tiempos de paz en que tan fácil es difundirla y ayudarla.

Es lamentable que dejando aparte la lectura de tantos buenos periódicos católicos que se publican en España, los cuales debieran haber alcanzado mayor difusión, se conceda tanto tiempo a las publicaciones de temas intrascendentes, cuando no a otras, basadas en un sensacionalismo propagandístico de fotografías y anécdotas extravagantes

## Nueva promoción de Congregantes de la Inmaculada y San Luis Gonzaga

El pasado día 21, festividad de San Luis Gonzaga, en la iglesia de Ntra. Sra. del Carmen y de manos de don Antonio Llamas, Director espiritual de esta consagración, recibieron el título de congregantes, treinta aspirantes al mismo.

Una vez hecha la promesa de observar las reglas de dicha asociación, desfilaron ante la bandera, recitando las preces de rigor.

En el transcurso de la misa, les dirigió un inspirado fervorín don Roberto B. Jiménez, invitado expresamente para ello,

envenenadas de funestos modernismos.

Merecen la total reprobación aquellas revistas extranjeras que se introducen de incógnito en nuestra nación y se deslizan de mano en mano exponiendo los más torpes y crudos realismos. Sobre todo es escalofriante que estas publicaciones caigan en manos infantiles sin la más leve impunidad. Estas revistas como mercancía podrida, debieran ser perseguidas con el mayor celo para evitar que nos contaminen de la podredumbre moral que nos traen de otros países.

La Junta Nacional de Prensa Católica ha editado un cartel y diversos modelos de octavillas para su reparto en los templos.

instándoles a responsabilizarse con las promesas formuladas.

Durante todo el tiempo que estuvo expuesta su Divina Majestad, fué custodiada por una guardia de honor, integrada por militantes de la Congregación.

Nuestra enhorabuena a estos nuevos soldados de Cristo, a quienes auguramos el mayor éxito en la lucha que les espera para alcanzar la meta deseada: que impere en los corazones de todos los hombres, la palabra de Dios.

## Lorca Industrial celebra el día de su Patrón

El domingo, día de San Juan Bautista, la gran familia agrupada en Lorca Industrial S. A., festejó con su tradicional solemnidad la festividad del Patrón.

Inicióse el día con una misa de comunión general en San Mateo, seguida de un desayuno amenizado por el grupo artístico de la empresa.

La camaradería entre clase patronal y obrera, el espíritu de comprensión, afecto y ayuda que se respira en esta casa, son avanzada de ese mundo mejor a que todos aspiramos.

## Las Religiosas Clarisas están ya en su nuevo Convento

### El sábado se trasladaron en una solemne procesión presidida por el Obispo y Autoridades

El sábado a las diez de la mañana paralizó el reloj la actividad ciudadana. Toda la atención y simpatía fué para las Religiosas Clarisas que, con cara pálida y el pensamiento siempre en Dios, abandonaron fugazmente su clausura de la ruidosa calle Lope Gisbert, para adentrarse en tierras huertanas buscando el recogimiento del nuevo y espléndido Monasterio.

Integradas en una larga romería de lorquinos, al frente de la que marchaba radiante el Santísimo, en manos del Excelentísimo y Rvdmo. señor Obispo de la Diócesis Dr. Sanahuja y Marcat, recorrieron las calles de Lope Gisbert, Florida Blanca y Avenida de los Mártires, cruzando la vía hasta llegar a su residencia. La amplia Capilla, de airoso campanario y moderno trazado recibió a S. D. M. con toda gala, pese a su incabado pavimento y después cayeron las alabas de la clausura, dejando el mundo atrás.

En la presidencia civil figuró el Alcalde señor Campoy y representaciones de los distintos organismos locales.

El Prelado de Almería

no pudo estar presente cual era su deseo, por impedírselo obligaciones de última hora.

## La Diputación Provincial invertirá 3.680.894'82 ptas. en un tren de sondeos y sus accesorios

La Exema. Diputación Provincial ha tomado el acuerdo de aprobar el presupuesto extraordinario confeccionado para la adquisición de un tren de sondeos y sus accesorios, por importe de 3.680.894'82 pesetas, con destino a los servicios agropecuarios dependientes de la misma.



Margarita Lozano ha triunfado nuevamente en los escenarios de la Ciudad Condal. Su sensibilidad artística le ha conquistado definitivamente un destacado puesto en el buen teatro, cada día más árido y meritorio por sus dificultades.